



桜花祭2024開催！大盛況で終了！

【生徒のみなさんへ】

生徒のボランティアが実行委員会を組織し、様々なセクションに分かれてChatを中心に活動していく地域振興イベント桜花祭。生徒のやりたい思いを実現する大きな取組です。今年のテーマは福祉。「共生の街づくり」を進めたいという実行委員会の方針で地域の施設や事業所に協働をお願いして回りました。準備はみなさん大変だったようですが、当日の生徒の動きは多くの参加者から賞賛されていました。ハプニングにも自分たちで判断して対応し、お客様に迷惑にならないようにふるまっていましたね。大変すばらしいです！

実行委員会に参加した100名あまりの生徒のみなさん、また一步成長したのではないのでしょうか。

その他の生徒のみなさんも、これからの学校生活の中で委員会や「学プロ」等でぜひ活躍していっていただければと思います。



【支援いただいたみなさんへ】

桜花祭には20名の保護者の方が、大人サポーターとして支援してくださいました。また、多くの地域のみなさんにもご参加いただき、あたたかいお言葉を多くいただきました。本当にありがとうございます。今後も他校にはない生徒に委ねる教育を推進していくことで、生徒たちを成長させていきたいと思っておりますので、引き続き応援をお願いします。

◎【保護者・地域の方へ】

玉野市では、学校の適正規模化が計画されています。特に市の進めることに学校としては見守っているだけですが、最近、反対派の方々が、本校教育の内容を批判し、反対の理由としているという噂を多く聞くようになりました。悲しく思います。

本校の進める学校教育の形は、国や市教育委員会が進める学校改革の一つの形であり、他地域から認められています。そういう話がありましたら、生徒たちの頑張りを広めていただければありがたいです。

『荘内よろず相談窓口』

【生徒のみなさんへ】一人で悩まず相談を！校長室の相談です。秘密は守ります。落ち込まないで発信しましょう。



荘内中の取組を紹介するため生徒会がXで配信しています。



【地域・保護者のみなさんへ】

荘内中学校では、生徒の活躍や様々な学校の方針等を随時、学校ホームページで紹介しています。ぜひご覧ください。

